

Différentes vagues d'immigration depuis la création de l'Etat fédéral

La population étrangère en Suisse est le résultat de plusieurs vagues historiques d'immigration. Jusque dans les années 1970, l'immigration en provenance des pays voisins dominait; elle a de nouveau augmenté avec l'introduction de la libre circulation des personnes. Parallèlement, la diversité des origines s'accroît: en 2000, 80 % des immigrés provenaient de seulement sept pays d'origine (ex-Yougoslavie comprise). Aujourd'hui, ces mêmes pays ne représentent plus que près des deux tiers.

